

EXPOSICIÓN ARTE

'Afro' en Sala U

CELEBRA LA AFROCOLOMBIANIDAD

Tres artistas, los encargados de realizar la muestra que irá hasta junio.

Laura Rosa Jiménez V.
Medellín

En conmemoración al mes de la afrocolombianidad, la Universidad Nacional tiene preparada una exposición titulada 'Afro'.

Ella es una muestra que busca aportar a la difusión y preservación de la identidad cultural de la población afrodescendiente del país.

Es por eso que para esta oportunidad se han invitado dos artistas caleños y uno paisa, quienes a través de la escultura, pintura y fotografía, presentan su óptica artística de la realidad social que vive y han vivido esta comunidad.

Fabio Melecio, artista plástico invitado a hacer parte de la muestra, plantea que su objetivo con las 12 piezas de su autoría es visibilizar la situación de los 'coteros' en los cañaduzales del Valle.

"La obra que está allá expuesta plantea el asunto de los alimentos que tiene el 'coteo' en ese momento, de acuerdo a su situación laboral; dentro de los alimentos que ellos pueden adquirir son las patas de vaca y el arroz. Esos dos se han convertido como por así decirlo, en el alimento vital para poder subsistir", enfatizó.

Junto a él está el trabajo pictórico y escultórico de Fredy Sánchez sobre los



Retratan los hechos de violencia sobre la comunidad. GUILLERMO OSSA



Exposición que puede ser visitada por público externo. GUILLE: OSSA



Fotografía a gran escala de la cotidianidad de las comunidades afrodescendientes. GUILLERMO OSSA

Los datos

1. Laboratorio

De Comidas y Culturas del Departamento de Antropología, también hace presencia en Sala

2. Sala U

Está ubicada en el primer piso del bloque 24 de la Sede universitaria en la zona de El Volador.

hechos de violencia que azotaron el Medio Atrato y las fotografías de Mario Posso Romero sobre las vicisitudes de las comunidades que habitan las orillas del río Atrato.

La exposición se podrá visitar hasta el 27 de junio para quienes deseen conocerla únicamente deben presentar su documento de identidad en las porterías de la universidad.